
Ata número 17 do Conselho Municipal de Defesa do Meio Ambiente de Dionísio Cerqueira 

Santa Catarina - COMDEMA. 

Aos 23 dias do mês de setembro de 2023, as 09:30 horas, na sala de reuniões da 

Prefeitura Municipal reuniram-se os membros do COMDEMA, estavam presentes os 

seguintes membros; Sandra Mara Lovis da Epagri, Igor Caramori e Valmir Vendruscolo da 

Secretaria de Agricultura e Meio Ambiente, Eliseu Trelha dos Santos Silva do grupo de 

escoteiros, Vanessa Lazaron Schereen da Ascoagrin, Marcelo Dambros da Secretaria de 

Educação; Valmor Estevam da Silva Vieira da Secretaria de Administração; Glauson Jair 

Voltz do Sindicato dos Produtores Rurais. O Presidente do COMDEMA senhor Valmor deu 

as boas-vindas a todos, prosseguindo com a pauta, uma vez que a participação foi da 

maioria dos membros: 

1- Leitura da ata anterior; aprovada e assinada por todos. 

2- Mudança ou recondução de membros e da diretoria devido o mandato já ter sido de 

dois anos e em alguns casos reconduzido para mais 2 anos, vai ser encaminhado 

para a assessoria jurídica avaliar e esclarecer sobre os artigos que falam dos 

membros, presidente e secretário. 

3- Apresentação dos ofícios recebidos e enviados, não foram enviados os ofícios Motivo 

surgiu outras demandas prioritárias. 

4- Apresentação da nova lei ambiental e decretos. Foram encaminhados por wadzap no 

grupo do conselho. 

5- Encaminhamentos sobre o descarte de lixo no interior, vai ser feito um estudo de uma 

rota no interior para recolha do material reciclado, pelo menos a cada 3 messes, 

retirando o acumulo que está em algumas propriedades.  

6- Campanha educação ambiental com os clubes de serviços, sobre a parceria em uma 

campanha ambiental nas escolas para conscientização, descarte correto do lixo, e 

conscientização ambiental. O contato com os clubes seria feito por ofícios que não 

puderam ser enviados, ficando de ser enviado neste período.  

7- Alteração da legislação para melhorar o fluxo do licenciamento ambiental, foi alterado 

no conder para agilizar mais. 

8- Adequação das taxas ambientais, será cobrada as mesmas taxas do IMA. 

9- Melhoramento do fluxo e dos processos administrativos e dos autos de inflação 

ambiental em conjunto com o Conder, quando tiver casos de denúncias ou infrações 

ambientais, o conder vira com sua equipe especializada no município para visitar e 

fazer os encaminhamentos, ficando o responsável técnico do município sem participar 

desses casos que possa gerar desavenças. 

10- Debates diversos, foram debatidos diversos assuntos, entre eles conscientizar a 

população de quando descartar eletrônicos, fazer sem retirar as peças pois a empresa 

que vem buscar não leva só a parte plástica, senão vai virar um deposito de entulho 

e sucatas. 

Próxima reunião agendada para dia 20 de outubro, as 10:30 na sala de reuniões da 

prefeitura municipal, foi solicitado a mudança de horário para os membros conseguirem 

participar melhor. Nada a mais a tratar encerramos com a assinatura dos membros 

presentes do Conselho. 


